



GEMEINDE SPIRINGEN

Einladung Informationsveranstaltung

Kreditbegehren für den Bau einer offenen Kunsteisbahn auf dem Sportplatz Holzboden, Spiringen

(für Urnenabstimmung vom 30. November 2025)

Geschätzte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Die Gemeinde Spiringen hat während den Wintermonaten von 2004 bis 2024 eine Natureisbahn auf dem Sportplatz Holzboden betrieben. Aufgrund der zunehmend warmen Winter hat der Gemeinderat beschlossen, den Betrieb einzustellen und stattdessen ein Projekt für eine Kunsteisbahn zu erarbeiten. Damit soll der Jugend und den Familien aus dem Schächental sowie der umliegenden Region im Kanton Uri eine attraktive und sinnvolle Freizeitgestaltung ermöglicht werden. Gleichzeitig soll das Tourismusangebot im Schächental gestärkt werden. Nach einer umfassenden Planungsphase mit verschiedenen Varianten – von einer offenen Kunsteisbahn für rund 4 Mio. Franken bis zu einer überdachten Lösung für 6.7 Mio. Franken – liegt nun ein überarbeitetes, kosteneffizientes Projekt vor.

Der Gemeinderat Spiringen hat entschieden, den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern von Spiringen ein **Kreditbegehren von 1.8 Mio. Franken (Gemeindeanteil 700'000 Franken)** für den Bau einer offenen Kunsteisbahn auf dem Sportplatz Holzboden, an der Urnenabstimmung vom 30. November 2025, zur Abstimmung vorzulegen.

Der Gemeinderat Spiringen lädt Sie ein, Ihnen das Projekt für den Bau einer offenen Kunsteisbahn auf dem Sportplatz Holzboden vorzustellen. Die Informationsveranstaltung findet an folgendem Datum statt:

**Mittwoch, 22. Oktober, 19.30 Uhr,
Turnhalle Kreisschulhaus, Spiringen**

Der Gemeinderat Spiringen freut sich auf Ihr Erscheinen.

GEMEINDERAT SPIRINGEN